



最高の仲間、協力、全力、輝いた運動会

5月21日（日）は快晴のもと、予定どおりに運動会を実施できました。

4月下旬に、学年別の表現運動などの練習を始め、大型連休明けからは、リレー、徒競走、団体競技、応援演舞、開閉会式などの練習も重ね、本番に備えました。まだ暑さに体が十分に慣れていない時期でしたので、水分補給や休憩など、熱中症対策にも気を配りました。

運動場での練習の様子は、校長室からよく見えますので、子供たちが頑張っている姿を毎日眺めながら応援していました。昔と違って、半日開催ではありますが、今年は、ご家族の人数制限も行わず、どなたも参観できるようにしました。本校の運動会を4年ぶりに参観した方もいらっしゃることでしょう。満足いただけたでしょうか。

384人の中には、みんなと一緒に練習するのが不安だったり苦手だったりする児童もいます。でも、その子なりに勇気を出して、できる範囲で精一杯取り組もうと頑張っていました。大きな学校行事を通して最も成長するのは、そのようなお子さんであり、そばで励まし応援する仲間だと思います。

走るのが速い人、ダンスが得意な人、力が強い人ではなくても楽しめる、満足できる、感動できる運動会であってほしいと私は願っていました。今回の運動会では、徒競走やリレーで、順位に関係なく笑顔でゴールする児童がたくさんいました。また、どの学年でも、友達が走っているときに大きな声を出して懸命に応援する児童がたくさんいて感心しました。ダンスでも、リズムに乗って楽しそうに表現している児童がとても多かったです。入学間もない1年生が、セパレートコースのコーナーを上手に走る姿には驚かされました。6年生の力強くカッコいい走りや細かい動きまで気を配った応援演舞には感動しました。子供たちが真剣に頑張っている姿に、それぞれの学年にふさわしい成長を確認することができ、大変嬉しく思いました。児童会で話し合って決定した大会スローガン「最高の仲間 協力 全力 輝く運動会」をしっかりと達成できました。



ご協力ありがとうございました

テントの運搬、設営、土嚢作りなどの前日準備、テント撤収、運搬、トイレ掃除、椅子の脚の拭き取りなどの片付け作業など、保護者の皆様には、大変お世話になりました。さらに、当日の駐車場案内では、交通指導員会、見守り隊、保護者の皆様にご協力いただきました。心よりお礼申し上げます。おかげさまで、大きな混乱もなく運動会を終えることができました。ありがとうございました。

6月の行事予定

- 2日（金）内科検診（6年）交通教室（3・4年）
プール掃除（5年）八代教育事務所学校訪問
- 5日（月）プール掃除（4・6年）
- 6日（火）引き渡し訓練（5校時後）
- 8日（木）スポーツテスト
- 12日（月）～プール開き週間
- 13日（火）歯科検診
- 19日（月）～27日（火）教育相談
- 28日（水）～29日（木）集団宿泊教室（5年）